MUJER CHILE TE QUIERE



Bases del Programa del Gobierno Democrático.



NOS PROPONEMOS...

Construir la democracia en base a los siguientes principios:

- •Igualdad de derechos del hombre y la mujer en la sociedad.
- Dignidad y valoración de nuestras capacidades y de nuestro quehacer.
- No más diferencias que perjudiquen a la mujer.
- Protección y fortalecimiento de la familia.



RESPETO Y PROTECCIÓN, CON TODAS LAS DE LA LEY

Nos proponemos conseguir una mayor capacidad real para las mujeres casadas en el régimen

de sociedad conyugal.

También, creemos justo y necesario que se modifiquen las normas sobre adulterio, que castigan más duramente a la mujer, y se establezca un sistema compartido de "patria potestad" o de autoridad sobre los hijos menores de edad. Todas estamos de acuerdo en que a los hijos, legítimos, naturales o ilegítimos, hay que protegerlos y asegurarles igualdad de derechos.

Por el bien de ellos y de la familia en general, es necesario que se revisen los problemas de nulidades matrimoniales, los casos de parejas que conviven sin estar casados, y que se establezca un sistema de pago de pensiones alimenticias a través de un organismo estatal. Tan importante como lo anterior, y que a todas nos preocupa, son los actos de violencia contra la mujer, fuera y dentro del hogar. Creemos que hacen falta leyes y comisarías especiales que nos protejan y ayuden... Y más aún, será conveniente crear Tribunales de la Familia

ABRIENDO MAS Y MEJORI ESPACIOS PARA LA MUJER

En el TRABAJO, con igualdad de oportunidades en el acceso a empleos, mayor capacitación, mejores remuneraciones y mayor estabilidad. Además, con plena vigencia del fuero maternal,

del descanso pre y post-natal y la creación de más salas cunas y jardines infantiles.

En la SALUD, con programas de salud preventiva y curativa, especial atención al embarazo y el parto, y con programas de planificación familiar, educación sexual y paternidad responsable, para prevenir el embarazo en adolescentes y los abortos provocados.



En los planes para MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA, con amplia participación en la obtención de servicios comunitarios, en el diálogo con las autoridades locales y en todos los programas que hagan posible tener viviendas más dignas y una vida mejor.

Y, por último, en la COMUNIDAD, participando tanto en los asuntos de Gobierno como a nivel

de nuestros barrios y comunas.



UNA OFICINA NACIONAL DE LA MUJER

Un organismo con rango ministerial, que se encargue de recoger las aspiraciones de las mujeres y sus organizaciones y de coordinar los proyectos y acciones que se realicen en beneficio de la mujer.



LAS MUJERES SEREMOS **ESCUCHADAS**

Para PATRICIO AYLWIN la gente está primero. Por eso su Gobierno respetará y escuchará a toda la gente, especialmente a las mujeres. Escuchará no sólo nuestras legítimas demandas, sino también nuestras propuestas de soluciones. Coordinando el esfuerzo, la capacidad y la iniciativa de mujeres y hombres, construiremos LA PATRIA JUSTA Y BUENA PARA TODOS. Y cuando las mujeres nos proponemos algo, ilo conseguimos! Por eso ahora... **GANA LA GENTE!**

DEMOCRACIA EN EL PAIS Y EN EL HOGAR

Durante el gobierno militar, las mujeres chilengs hemos sufrido directa o indirectamente las consecuencias del atropello a la dignidad, la vida y la libertad de las personas. Sacamos fuerzas de flaqueza cuando vimos a los nuestros cesantes, detenidos, torturados o desaparecidos. Supimos enfrentar la crisis económica, haciendo verdaderos milagros para alimentar a la familia. Hemos visto con angustia la salud convertida en negocio para beneficio de unos pocos, mientras muchas debemos esperar horas y horas en los consultorios para al final recibir una atención insuficiente. Y tuvimos que salir a trabajar, en doble jornada –fuera y dentro del hogar-sin garantía alguna para el cuidado de los niños, con sueldos bajos y menores posibilidades de ascenso... sólo por ser mujeres.

Eso no es justo. Eso no es seguridad. Eso

debe cambiar.

El respeto y la admiración que Patricio Aylwin siente por la mujer chilena, se manifiesta en su permanente preocupación por escuchar a las organizaciones que protegen y defienden sus derechos.



gana la gente!

PRESIDENTE :